

Communiqué de presse

Démarrage de la formation dans les métiers du développement de jeux vidéo

Programme « Video Game Creator »

Dans le cadre de la déclaration d'intention intergouvernementale signée entre le Maroc et la France, sous la présidence de Sa Majesté le Roi Mohammed VI que dieu l'assiste et du Président de la République française M. Macron, relative au soutien et à la structuration de l'écosystème de l'industrie culturelle et créative du jeu vidéo au Maroc, le programme de formation « Video Game Creator » a été lancé par le **Ministère de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication**, en collaboration avec **l'Ambassade de France au Maroc**.

Le programme a démarré le 06 janvier 2025, à l'Université internationale de Rabat, en présence du Ministre de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication, et vise à renforcer les compétences professionnelles et managériales des jeunes marocains afin de soutenir le développement de l'industrie du gaming au Maroc.

Le programme se distingue par son engagement en faveur de la diversité de genre, avec 35% de femmes parmi les participants. Ce chiffre démontre une volonté tangible d'intégrer la parité dans un secteur où la représentation féminine reste encore insuffisante. Ainsi, le **Video Game Creator Program** ne se contente pas de répondre aux défis de la formation dans un secteur émergent, mais agit activement pour contribuer à une transformation inclusive, en surmontant les barrières géographiques et de genre. Il pose ainsi les bases d'une réforme sectorielle durable et inclusive à l'échelle nationale, renforçant la position du Maroc comme acteur clé du secteur de l'industrie du gaming à la fois sur le plan régional et international.

Le programme **Video Game Creator** est mis en œuvre en partenariat avec trois institutions :

- **ISART DIGITAL**, la deuxième meilleure école de jeux vidéo au monde, qui assure la formation grâce à son corps professoral.
- **L'Université Internationale de Rabat**, qui accueille la formation sur son campus.
- **La Fondation de l'Institut Supérieur des Métiers de l'Audiovisuel et du Cinéma**, qui fournit les ressources logistiques nécessaires.

Au lancement de cette formation, ont également assisté, la Directrice Générale de l'Institut Français du Maroc, des Fondateurs de l'École ISART Digital, du Président de l'Université Internationale de Rabat et du Président Exécutif de la Fondation de l'ISMAR.